



## Hausband feiert Radio-Erfolg im HR

Der HR 3-Auftritt der Eulenspiegel-Hausband bei Jörg Bombach war ein voller Erfolg, schreibt die Band. „Es war einfach überwältigend, wie viel Zuhörer es gab, laut HR 3-Redaktion weit über 700 000 Hörer“, freut sich Dieter Sinsel. Der Moderator habe die Gruppe in allen Belangen richtig klasse gefunden. Jede Menge E-Mails von Fans seien an dem Morgen im HR 3-Studio

eingegangen, laut Redakteurin Brigitte Strauß habe es dies beim Auftritt einer Band noch nie gegeben. Die Rückmeldungen seien riesig gewesen, innerhalb von drei Tagen seien 1000 Clicks auf der Seite [www.eulenspiegel-seidenroth.de](http://www.eulenspiegel-seidenroth.de) eingegangen. Laut Jörg Bombach sei die Hausband bestimmt nicht zum letzten Mal bei HR 3 zu Gast gewesen. / nop, Foto: privat